

Pas de courrier aujourd'hui, mardi 16 octobre, dans le 8^{ème} arrondissement de Paris !

LE PRESSE COMMUNIQUE DE

Le mouvement de colère qui s'est manifesté ce matin chez les facteurs du 8^{ème} arrondissement et qui aura provoqué la paralysie de la quasi-totalité de la distribution du courrier est dû au mépris ouvertement affiché par la direction de La Poste envers son personnel. Voulant réaliser une opération spéculative immobilière, bien qu'elle s'en défende publiquement, La Poste a transféré les facteurs de la rue de la Boétie, site historique de la distribution du courrier, vers un site qu'elle vient d'acquérir rue de Berne proche de la gare Saint Lazare.

Tous les dysfonctionnements prévus et redoutés par le personnel de la distribution (320 agents) de Paris 8 ont été vérifiés, causant une dégradation importante des conditions de travail et de la qualité de service due aux usagers. C'est en toute légitimité que les facteurs de Paris 8 se sont réunis ce matin en Assemblée Générale pour exiger des réponses de leur direction.

La direction a reçu en urgence des facteurs et factrices en délégation du personnel et leurs organisations syndicales SUD et CGT mais ceux-ci ont ensuite rendu-compte à leurs collègues de nouveau réunis en Assemblée Générale du peu d'avancées et du manque de volonté de dialogue de leur direction.

Le mouvement a fait tâche d'huile dès l'après-midi, puisqu'une importante délégation de chauffeurs d'Europe PPDC (service situé dans les mêmes locaux que les facteurs de Paris 8, rue de Berne, et employant 156 agents dont l'activité principale est la collecte à domicile des grosses sociétés du 8^{ème} arrondissement et des boîtes aux lettres sur rue des 8^{ème} et 17^{ème} arrondissements) allait rencontrer la direction pour discuter des conditions de travail très dégradées et de la mauvaise qualité de service qui leur a adressé une fin de non-recevoir.

Les chauffeurs de Europe PPDC discutent actuellement de la question d'un mouvement de lutte afin d'unir leurs forces aux facteurs, les revendications des 470 agents du courrier travaillant dans le 8^{ème} arrondissement étant communes, le refus d'un transfert bâclé et n'ayant pas répondu qu'à des impératifs de rentabilité financière aux détriment de la qualité de service due aux usagers et des conditions de travail.

Une action d'envergure de ces 470 postiers est à envisager très sérieusement et pourrait même s'avérer imminente.

Paris, le 16 octobre 2012